

Biophotonen Diagnostik und Therapie

Das Arbeitsprinzip des **Energetic Correctors** basiert auf elektrischer Oszillation.

Durch eine besondere Konstruktion der Oszillatoren werden am Körper so genannte biologisch aktive Punkte (BAPs) lokalisiert, an denen kein Energieaustausch stattfindet.



Diese Punkte zeigen sich in einem Abstand von 2-3 mm über der Körperoberfläche als verschieden stark und unterschiedlich lang leuchtende Lichtpunkte. Man kann damit sagen, dass Akupunkturpunkte sichtbar gemacht werden.

Auch Punkte, an denen der Energieaustausch unregelmäßig ist, werden sichtbar. Der Lichtpunkt erscheint nur kurz und verschwindet; ein Hinweis darauf, dass Stoffwechselprozesse gestört bzw. Organe erkrankt sind.

Der Energetic Corrector ist zwar ein Apparat, seine Anwendung stellt aber dennoch keine Apparatemedizin dar. Vielmehr werden Störungen im Stoffwechsel- oder Organbereich im Sinne einer „look and treat“- Behandlung als objektivierbare Lichtpunkte visualisiert und gleichzeitig behandelt.

Die Arbeit mit dem Energetic Corrector setzt ein ganzheitsmedizinisches Wissen (TCM, Meridianagnostik) um kybernetische Zusammenhänge voraus und sollte zum Nutzen des Patienten auch nur von speziell geschulten Therapeuten angewendet werden, die eine entsprechende Zertifizierung nachweisen können.

Dr. med. dent. Claudia Honkomp M.Sc.
Dr. med. dent. Louis Niestegge



Kurt-Schumacher-Straße 4 53113 Bonn
Fon 0228 92 68 3503 Fax 0228 92 68 35 09
E-Mail: zis@dentbonn.de
www.zahnarzt-bonn.de

Biophotonic diagnostics and therapy

The working principle of the Energetic Corrector is based on electrical oscillation.

A special design of the oscillators localises so-called biologically active points (BAPs) on the body where no energy exchange takes place.

These points appear at a distance of 2-3 mm above the body surface as points of light of varying intensity and length. It can therefore be said that acupuncture points are visualised.

Points where the energy exchange is irregular also become visible. The point of light only appears briefly and then disappears; an indication that metabolic processes are disturbed or organs are diseased.

Although the Energetic Corrector is a device, its use is not a form of appliance medicine. Rather, disorders in the metabolic or organ area are visualised as objectifiable points of light in the sense of a "look and treat" treatment and treated at the same time.

Working with the Energetic Corrector requires holistic medical knowledge of cybernetic relationships and should only be used for the benefit of the patient by specially trained therapists who can provide evidence of appropriate certification.



Dr. med. dent. Claudia Honkomp M.Sc.
Dr. med. dent. Louis Niestegge



Kurt-Schumacher-Straße 4 53113 Bonn
Fon 0228 92 68 3503 Fax 0228 92 68 35 09
E-Mail: zis@dentbonn.de
www.zahnarzt-bonn.de